
Em defesa de Estados e Municípios
PeloEstado

Os senadores tucanos Dalirio Beber e Paulo Bauer manifestaram on-
tem, no Plenário do Senado Federal, absoluta insatisfação diante da 
mensagem da presidente Dilma Rousseff ao Congresso, na terça-fei-

ra (2), entregue pela própria presidente na sessão solene de abertura dos 
trabalhos do Parlamento em 2016. Bauer se disse decepcionado com a fala 
da presidente “porque não fez um mea culpa pelos problemas causados pelo 
governo dela ao país”. Em aparte ao colega, Dalirio lembrou sua proposta 
de emenda à Constituição (PEC 143/2015), que acrescenta os artigos 101 e 
102 ao Ato das Disposições Constitucionais Transitórias, para instituir a des-
vinculação de receitas dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, 
apresentada em 5 de novembro de 2015. A proposta estabelece que sejam 
desvinculados de órgão, fundo, ou despesa, até o ano de 2023, 20% da ar-
recadação dos impostos dos Estados e dos Municípios, e dos recursos que 
os cabem, na repartição das receitas de impostos da União. “Nós gostaría-
mos que essa boa vontade manifestada pela presidente na tarde de ontem, 
fosse coerente com as outras situações em que o governo federal poderia 
ajudar efetivamente Estados e Municípios a superarem as dificuldades. Essa 
é uma medida que o Congresso deve fazer, a exemplo da Desvinculação 
de Receitas da União (DRU), que é, há mais de 20 anos, instrumento usado 
pela União para facilitar a gestão financeira da coisa pública. Reitero o meu 
compromisso com o pacto federativo, proporcionando equilíbrio das contas 
públicas dos demais entes da federação, tão sacrificados nos últimos anos, 
com um número cada vez maior de responsabilidades e com cada vez me-
nor arrecadação”, concluiu Dalirio. A PEC 143 está em tramitação Comissão 
de Constituição, Justiça e Cidadania.

Marcou posição A disputa pela presidên-
cia da Assembleia Legislativa começou 
um ano antes. Diante dos rumores de que 
PSDB e PP estariam se articulando para 
a sucessão do deputado Gelson Merisio 
(PSD), o líder da bancada do PMDB, de-
putado Antonio Aguiar, lançou o nome 
do colega Aldo Schneider, atual vice-pre-
sidente, para o comando da Casa. Quer o 
cumprimento do acordo que definiu que 
o PMDB teria o próximo presidente. A 
manifestação pegou a todos de surpresa, 
mas Aguiar garantiu que Schneider é con-
senso na bancada peemedebista. 

Animado Deputado Cleiton Salvaro (PSB) 
voltou animado à Assembleia Legislativa. 
É que, durante o recesso, viu que as pes-
quisas em Criciúma colocam seu nome 
no topo da preferência dos eleitores para 
uma disputa a prefeito. A alguns interlo-
cutores, Cleiton já admite que dificilmen-
te deixará de concorrer ao paço e agora a 
questão é montar o time e fechar o apoio 
com outras siglas. O PSD pode ser um dos 

partidos aliados, indicando o candidato a 
vice na chapa. 

Magistério Deputada Luciane Carminatti 
(PT) solicitou audiência com o secretário de 
Educação, Eduardo Deschamps, para dis-
cutir a situação do Magistério catarinense 
pós-aprovação do plano de carreira e in-
corporação de benefícios ao salário. Entre 
os tópicos mais espinhosos está a denún-
cia de um professor que viu seu pagamen-
to cair quase R$ 90,00 de setembro de 2014 
para cá, e outras situações semelhantes.

Reforço Fundação do Meio Ambiente 
(Fatma) colocou as equipes nas ruas e 
intensificou as fiscalizações em todo o 
território catarinense. A primeira ação es-
tadualizada tem foco na análise de auto-
rizações de corte de vegetação expedidas 
pela Fatma ou pelos 106 municípios con-
veniados para a gestão florestal comparti-
lhada. O objetivo é conter o desmatamen-
to ilegal e verificar se os municípios estão 
cumprindo a legislação ambiental. 

Andréa Leonora                                                                                                  Florianópolis - 04Fev16

/sebraesc @Sebrae_SC

Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Vaipracima
Deputado Mauro Mariani, coordenador 
do Fórum Parlamentar Catarinense no 
Congresso nacional e presidente estadual 
do PMDB, não quer saber de perder tem-
po. “O Fórum retoma os trabalhos com 
a força da nossa bancada catarinense na 
cobrança por investimentos”, disse ontem 
à Coluna Pelo Estado. Segundo ele, além 
de receber os pleitos de todos os segmen-
tos da sociedade, o Fórum vai se dedicar 
a ações que resultem em maior celeridade 
nos processos de concessão das BRs 470 e 
280, importantes eixos para movimentação econômica de Santa Ca-
tarina. Mariani também quer rápida solução para a concessão do 
Aeroporto Internacional Hercílio Luz.

E
nviada pela assessoria


